ECONOMIST & JURIST



Sara Zarzoso Redacción E&J



El fallecimiento de un condenado plantea la incógnita sobre quién debe pagar las costas

¿Qué ocurre cuando el demandado, condenado al pago de las costas, **muere antes de efectuar dicha** liquidación? ¿A cuenta de quién deben corren esos gastos? ¿Los debe pagar la administración? ¿Acaso la demandante? A preguntas similares se ha tenido que enfrentar la Audiencia Provincial de Madrid cuando -proceso penal en curso- el condenado falleció.

Los hechos acaecidos tienen su origen en el año 2015, cuando un hombre -tras sufrir un accidente de tráfico provocado por la colisión entre un vehículo y su propia motocicleta- **contrató los servicios de una abogada**. Primero, el caso se tramitó por el Juzgado de Instrucción número 29 de Madrid. Luego, se trasladó al Juzgado de lo Penal número 21 de la capital. Finalmente, llegó al Tribunal Supremo.

Todos los organismos mencionados dieron la razón a la víctima, que recibió la siguiente **indemnización** por los daños ocasionados: unos 5.000 euros en concepto de lesiones, unos 16.000 euros en concepto de secuelas, unos 1.600 euros en concepto de corre

...